



COMUNICADO

SECCION SINDICAL CGT AMBUIBERICA ZAMORA

Buenas tardes

Tras la entrada del nuevo concierto

Está generándose cierta inquietud con las nóminas de este mes. En teoría tendrían que venir dos, una de Ambuiberica y otra de Ambulancias Rodrigo, entre ambas, se debería cobrar algo menos que en febrero, por el flamante Convenio de CCOO UGT Y CSIF, con salarios de 2010 así como los cambios que estamos viendo perjudican muchas de nuestras antiguas condiciones.

En caso de que entre ambas se llegase a cobrar más, sería debido nuevamente a un juego con el IRPF, que a fin de cuentas es nuestro, pero al pasar a Ambulancias Rodrigo, te pueden poner un IRPF bajísimo que en la Renta del próximo año, eso nos perjudicaría y la Renta nos podría salir a pagar, pero esto es lo que hay.

En estos próximos días haremos un pequeño informe de las implantaciones lamentables del Convenio que está afecto al nuevo Contrato del Sacyl y esta patulea infecta de estomagos agradecidos de UGT, CCOO Y CSI-F, defendieron y defienden a costa de los trabajadores, mientras inventándose excusas y acusaciones que ya no tiene recorrido, en aras de olvidar sus propias desgracias personales, que son muchas.

Cualquier día es bueno para celebrar San Martin



